

北方小だより

北九州市立北方小学校
校長 井藤 顯宏

学校教育目標

「新しい時代を拓く心豊かで
たくましい 子どもの育成」

学校開放週間・授業参観

先週、11月17日～21日を学校開放週間とし、その最終日の21日に授業参観を行いました。人権週間が近いこともあり、各学年、人権をテーマに授業を行いました。

「ふわふわことば」や「ことばをうまく言い換える方法」、「人との違いについて」など、各学年の取組を通して、自分が差別をしないだけでなく、差別を許さない社会になるよう一人ひとりが人権感覚を磨いていくことが大切だと感じました。保護者の皆様も一緒に考えてもらえたたらと思います。多くの参観ありがとうございました。



中学校区で防災・防犯の取組！

11月17日(月)を企救中学校区（企救中学校、若園小学校、北方小学校）の取組として、防災や防犯について学習する日としました。本校では、午前中にNPO法人安全安心まちづくり研究会から講師の先生をお招きし、防犯スポーツ教室を行いました。

不審者に追いかけられたときにランドセルを捨てて、逃げる練習「ランドセル鬼ごっこ」や不審者と距離をとる「スイッチバック」、いざ腕をつかまれた時の「護身術」など、実践に即した内容を学習しました。

午後からは全校で集まり、4年生が学習した内容をまとめた「しぜんさいがいにそなえるまち」として、クイズを交え発表してくれました。

その後は、企救中学校の生徒と一緒に集団下校を行いました。自分の家の近所のお兄さんお姉さんと仲良く一緒に下校することで、いざというときにお互いに助け合える関係になってくれるうれしいです。



【インフルエンザに注意】

本校でのインフルエンザの発生は現在数件ですが、小倉南区では、学級閉鎖している学校もあります。予防として、手洗いや十分な休養、バランスの良い栄養摂取などがあります。また、咳などから飛沫感染しますので、咳エチケットを守り、必要に応じてマスクを着用しましょう。



各学年の主な取組



【1年生】

2年生と一緒に、おもちゃフェスティバルを開催し、保育園や幼稚園のみなさんに、自分たちの作ったゲームで楽しんでもらいました。4月になって後輩として入学してくるのが楽しみです。



また、生活科の「秋みつけ」でどんぐりを探しに城野2丁目公園まで行きました。たくさんどんぐりを拾い楽しみました。これからドングリを使ってコマなどを作ります。



【2年生】

1年生と一緒に、おもちゃフェスティバルを開催し、自作のおもちゃと一緒に遊んだり、園児をエスコートしたりして、頑張りました。

11月19日に生活科見学で「到津の森」と「山田緑地」に行きました。たくさんの動物を見て楽しみました。でも一番の思い出は、うるさかったチンパンジーの鳴き声です。

【3年生】

マル卫醤油朝倉工場の上大川工場長をゲストティーチャーとしてお招きし、米、麦、大豆にこうじ、塩を混ぜて、無添加の味噌づくりを行いました。大豆をつぶすのが大変でしたが、みんなで協力して頑張りました。おいしい味噌ができるのが楽しみです。



【4年生】

環境アクティブラーニングで「スペース LABO」と「いのちのたび博物館」に行きました。

また、地域の「インクルきく」の方々に来校していただき、自作のゲームと一緒に遊び、交流することで障害のある方に対する理解を深めることができました。



【5年生】

日産自動車の工場をオンラインで見学しました。車を作る工程や安全装置についてなど、知らないことをたくさん教えてもらいました。12月9日にキッザニアに行き、仕事について勉強することを楽しみにしています。



【6年生】

10月29日～30日で修学旅行に行きました。1日目は、久留米市の防災センターで、震度7を体験したり、消防車の見学をしました。午後は、アフリカンサファリで、餌やりの体験をしました。大きな動物たちにびっくりしましたが、エサを食べる姿がかわいかったです。2日目は、城島高原パークでたくさん遊んだ後、うみたまごを見学しました。最高の思い出ができました。

